

#SÜD-OST 22. August 2023

# Letzte Station der Grillaktion der EVG Betriebsgruppe Netz Halle

„Feuer frei und Grill an“ hieß es am vergangenen Donnerstag. Die EVG Betriebsgruppe Netz Halle hat die traditionelle Grillaktion am Stützpunkt in Sangerhausen beendet. Es war die letzte Station des diesjährigen „Tarifgrillens“, zu dem die Mitglieder der Betriebsgruppe geladen hatten.



Sommer, Hitze, Grillen, Urabstimmung, Schlichtungsempfehlung - Themen gab und gibt es genügend. Die Kolleginnen und Kollegen nutzen die Gelegenheit, mit uns in Gespräch zu kommen. Die Betriebsgruppe hatte eine klare Botschaft an die Belegschaft: „Jetzt geht es in die heiße Phase der Urabstimmung - bitte beteiligt euch zahlreich. Denn jede Stimme zählt und nur wer sich beteiligt, kann auch mitreden.“

Um ein möglichst umfassendes Meinungsbild zu bekommen, sollten sich alle abstimmungsberechtigten EVG-Mitglieder beteiligen. So bekommen wir auch ein klares Signal an die Arbeitgeberseite zustande.



[Alle Bilder anzeigen »](#)